

Le diable versus les démons

Je pense qu'il est juste de dire qu'il existe deux sortes d'entités « maléfiques ».

1. Le premier lot a été créé par les directeurs de la vie pour aider à maintenir la planète en équilibre.

Les anges de la création, créent des êtres vivants: les humains, les animaux, les plantes et même les pierres sont vivantes. Si ces êtres vivaient pour toujours, la planète serait bientôt étouffée par des objets vivants. Donc, nous avons les anges de la destruction qui créent des démons et ainsi de suite. Ce sont essentiellement les éboueurs de la vie. Leur travail est de se débarrasser des choses quand ils meurent alors ils jouent un rôle essentiel dans le maintien de l'équilibre de la vie. Maintenant, ni les anges de la création ni les anges de la destruction ne devraient interagir avec nous, mais nous pouvons les invoquer et les utiliser à nos fins. Les bonnes personnes invoquent les bons anges pour créer de bonnes choses et les mauvaises personnes invoquent les anges destructeurs pour créer le mal. C'est de là que vient le concept de Dieu et du diable, des anges et des démons.

2. Ensuite, il y a un groupe horrible appelé soit les Archontes ou les Nephilim.

Ce sont des entités, qui vivent dans l'éthérique et la 4^{ème} dimension inférieure. Ils sont à peine vivants dans notre compréhension du mot. Ils sont presque I.A. (intelligence artificielle) mais ils sont terriblement actifs et ont influencé les reptiliens et nos dirigeants psychopathes depuis des milliers d'années. Ce sont les entités derrière la plupart des choses négatives que les gens font depuis longtemps. Mais la bonne nouvelle, c'est que nous en venons à une période positive et que toutes ces entités et ces personnes négatives disparaîtront. Les anges de la destruction resteront mais retourneront à leur fonction d'origine qui est de disposer des cadavres de personnes, de plantes et d'animaux. Ainsi, finalement, la paix reviendra sur Terre.

Quand il s'agit de d'autres soi-disant êtres ou entités, l'histoire est en fait très compliquée. Fondamentalement, si nous pensons au diable, à Satan et ainsi de suite, nous avons créé, dans le monde éthérique, une force qui devient presque vivante. Krishna en est un excellent exemple. Krishna n'a jamais réellement vécu en tant que personne, mais tant de milliards de personnes le prient qu'il existe maintenant comme une force qui semble vivante. Une force positive. Le diable et Satan sont les mêmes. Ils n'existent que sous formes de pensée. Les démons n'ont pas de noms mais, si nous leur donnons des noms, un pourrait s'identifier à un nom et devenir plus puissant si nous y réfléchissons. Comme mentionné précédemment, les démons ont été créés par les directeurs de la vie pour agir comme des hommes poubelles, nettoyant les cadavres et gardant la planète en équilibre. Mais, comme toutes ces forces, nous pouvons les invoquer et les méchants le font. Ces démons ne peuvent pas penser par eux-mêmes. Ils sont programmés juste pour nettoyer les ordures mais, ce qu'ils font est négatif par rapport aux anges de la création qui créent la vie, ou plutôt, les êtres vivants. Ainsi, les méchants entraînent les démons dans leurs plans maléfiques pour faire du travail maléfique. Ce n'est pas la faute des démons, c'est la faute des gens qui veulent faire le mal.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.